

180. 17 juill. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Commente la méthode de sélection envisagée pour la représentation des dominions ..... 134

181. 17 juill. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Accepte la méthode de sélection des représentants, sous réserve que le Parlement canadien ratifie le Protocole ..... 134

182. 23 juill. *Le Premier ministre au représentant canadien à Londres.* Se réfère au Rapport Dawes et demande des renseignements complémentaires sur la distribution des indemnités ..... 135

183. 5 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Prévoit la signature d'accords avec l'Allemagne et demande que les parlements des dominions omettent la clause de ratification. Joint une note secrète expliquant cette demande ..... 135

184. 5 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Acquiesce à la demande ..... 136

185. 9 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Invite le Haut commissaire à une réunion préalable à la Conférence des ministres alliés des Finances ..... 137

186. 23 déc. *Le sous-secrétaire d'État au Conseiller, ministère des Affaires extérieures.* Envoie un mémorandum d'information sur les demandes canadiennes de dédommagement ..... 137

187. 28 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Accepte l'invitation pour le Haut commissaire ..... 141

188. 28 déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire.* Expose la position canadienne en ce qui concerne la prochaine Conférence des ministres alliés des Finances à Paris ..... 141

189. 30 déc. *Le Haut commissaire au Premier ministre.* Soumet l'opinion de la Trésorerie sur le paiement des réclamations canadiennes ..... 142

## 1925

190. 11 mars *Le Haut commissaire au Premier ministre.* Demande des instructions portant sur le paiement des réclamations ..... 142

191. 8 avril *Mémorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Résume les Conférences interalliées sur la question des réparations ..... 143

180. July 17 *Colonial Secretary to Governor General.* Re-iterates plan for panel system of Dominion representation ..... 134

181. July 17 *Governor General to Colonial Secretary.* Agrees to panel system of representation but reserves ratification of protocol for Canadian Parliament ..... 134

182. July 23 *Prime Minister to Canadian Representative in London.* Requests information on payment of reparations as outlined by Dawes Report ..... 135

183. Aug. 5 *Colonial Secretary to Governor General.* Reports on agreements to be signed with Germany and requests that Dominion Parliaments forego ratification of agreements. Attaches secret note stating reasons for request ..... 135

184. Aug. 5 *Governor General to Colonial Secretary.* Accedes to request ..... 136

185. Dec. 9 *Colonial Secretary to Governor General.* Invites High Commissioner to meeting preparatory to conference of Allied Financial Ministers ..... 137

186. Dec. 23 *Under-Secretary of State to Counsellor, Department of External Affairs.* Encloses memorandum on Canadian reparation claims ..... 137

187. Dec. 28 *Governor General to Colonial Secretary.* Accepts invitation for High Commissioner ..... 141

188. Dec. 28 *Prime Minister to High Commissioner.* Communicates Canadian position on forthcoming meeting of Allied Finance Ministers in Paris ..... 141

189. Dec. 30 *High Commissioner to Prime Minister.* Reports Treasury opinions on reparation payments to Canada ..... 142

## 1925

190. Mar. 11 *High Commissioner to Prime Minister.* Requests information about policy on reparation payments ..... 142

191. Apr. 8 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Summarizes Inter-Allied Conferences and question of reparations ..... 143